



## Fuerzas Armadas defienden integración de Guardia Nacional

En su participación la secretaria de Seguridad Pública, Rosa Icela Rodríguez, defendió el paso de la operatividad de la Guardia Nacional a la Defensa y se apegó al discurso del Ejecutivo en ese sentido. “La GN es una corporación en construcción de la paz social...Tengo la certeza de que consolidará su labor de protección de los ciudadanos en todo el territorio nacional”. La mención fue aplaudida por Beatriz Gutiérrez Müller y luego le siguieron los titulares de Sedena y Marina. El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, no se inmutó.

<https://lasillarota.com/nacion/2022/9/16/fuerzas-armadas-defienden-integracion-de-guardia-nacional-393001.html>